



LOS INSTITUTOS IES CUERPO DE HOMBRE DE BÉJAR, IES LA BUREBA DE BRIVIESCA, IES PINAR DE LA RUBIA DE VALLADOLID, IES RAMÓN Y CAJAL DE VALLADOLID, IES VENANCIO BLANCO DE SALAMANCA E IES FRAY LUIS DE LEÓN HAN GANADO, RESPECTIVAMENTE, LOS PREMIOS A MEJORES IDEAS EMPRESARIALES Y PROYECTOS EMPRENDEDORES DEL XII CONCURSO *INNOVACREAWORK 2024*.

EL 22 de noviembre de 2024, se ha reunido el jurado de los premios de la XII edición del Concurso INNOVACREAWORK en Valladolid compuesto por:

- ✓ Pilar Gredilla Fontaneda, presidenta de ANPE Castilla y León.
- ✓ María Altamira Hernando Lara, Dirección General de Formación Profesional y Régimen Especial.
- ✓ Javier Riesco Martín, vicepresidente de ANPE Castilla y León.
- ✓ Guillermo Bueno Salvador, secretario de Formación de ANPE Castilla y León.
- ✓ Javier Ávila Miguel, Profesor del IES Venancio Blanco de Salamanca.
- ✓ José Luis Pérez Pérez, secretario de Comunicación de ANPE Castilla y León.

Dicho certamen, que fue creado ya hace doce años por ANPE Castilla y León y la Dirección General de Formación Profesional, Régimen Especial y Equidad Educativa de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, se organiza para premiar las mejores ideas y proyectos realizadas por el alumnado de



Educación Secundaria, Bachillerato y de Ciclos Formativos de Grado Medio y Superior de los centros públicos de Castilla y León. De este modo, se trata de fomentar el espíritu emprendedor en las aulas de nuestra Comunidad.

El primer premio del concurso a la mejor idea empresarial ha sido para Carla Sánchez García, Wissan Guetafi y Lucia Díaz Esteban alumnos de 4º de la ESO del **IES Cuerpo de Hombre de Béjar**, quien presentó su propuesta “CREATIVE PLANE”, bajo la supervisión de la profesora María José Madruga Vicente. Con el nombre de “CREATIVE PLANE” se presenta una idea de negocio que ofrece la oportunidad de divertirse y poder descansar, además puede incluir clases guiadas profesionales, eventos privados para grupos, catas de vinos, ampliar tu arte musical y mejorar tu imaginación.

La segunda idea ganadora fue para “BEYOU”, Una idea de negocio realista y rentable en la sociedad actual, dedicada a subvencionar las actividades cotidianas de los jóvenes. Esta idea fue elaborada por Elisa Monasterio Monasterio y Daniela Del Hoyo Paniagua de 3º de la ESO del **IES La Bureba de Briviesca** que fueron dirigidas por su profesor Fernando Sevilla Fuente.

Finalmente, se alzaron con el **tercer premio de la misma categoría** las alumnas de tercero de la ESO del **IES Pinar de la Rubia de Valladolid**, Lucía Peñas Egido, Lucía Arranz Torres, Sandra Hernández Martínez, y Jimena Rodríguez Boada. Su idea empresarial tenía el nombre de “GRANJA MILAGRITOS” y consistía en un mecanismo totalmente nuevo para mejorar una granja, mediante una aplicación que se conecte con la maquinaria ganadera para que de esta manera los ganaderos no tenga que trabajar tanto y tengan más comodidades en su



trabajo, ya que con tan solo darle a un botón en sus dispositivos móviles los animales tendrán todo listo como por ejemplo la comida, el agua y todo lo que podáis imaginar, además de todo esto en la granja se desarrollará un proyecto educativo con los más pequeños ya que es una granja escuela en la que los niños podrán aprender más de cerca sobre el cuidado de los animales, su alimentación, la vida en el campo, y lo sacrificado que este tipo de trabajos.

Por su parte, en la categoría de **proyectos**, el **primer premio** de este año ha sido para “WINE LAB”, propuesta de Irene Izquierdo González alumna del Segundo Grado Superior de Laboratorio de Análisis y Control de Calidad del **IES Ramón y Cajal de Valladolid**, bajo supervisión de su profesora Miriam Pascual Martín. La idea empresarial de este proyecto es crear un laboratorio enológico que satisfaga en los aspectos químicos las necesidades de los viticultores de Aranda y La Ribera de cultivar los mejores viñedos y obtener los máximos rendimientos.

El **segundo premio al proyecto más innovador** fue otorgado a "MOLINO TIERRA DE CAMPOS", una empresa ubicada en un entorno donde los molinos y silos antiguos forman parte del paisaje, ha decidido revitalizar estas estructuras, comenzando con la adquisición y reforma de un molino pequeño. Este no solo servirá como planta de producción sino también como “tienda sede”, un lugar donde la tradición y la modernidad se encuentran para ofrecer productos que son un reflejo de la tierra que los ve nacer. Este trabajo fue presentado por Marcos Gangoso Gallego alumno de Primer Grado de Gestión de Ventas



y Espacios Comerciales del **IES Venancio Blanco de Salamanca**, bajo la supervisión de su profesor José María Martín Guzmán.

Finalmente, el **proyecto** “URBAN ARTS” de Ana García Sánchez, Laura Muñiz Rivas y Marta Seco Notario alumnas de segundo de Bachillerato del **IES Fray Luis de León** conquistó el **tercer premio**. Estas alumnas, junto a su tutor de proyecto Francisco Jesús Manzano Muñoz, planteaban una idea de negocio relacionada con el desarrollo de los barrios marginales enfocándolos en el ámbito cultural. El proyecto consiste en construir una plataforma digital, cuya utilidad principal sea conectar artistas y compañías de actividades culturales como: músicos, pintores, actores, compañías de teatro y danza, grafiteros, guionistas, poetas, etc., para que realicen proyectos y actividades en estos barrios para fomentar su desarrollo social, económico y educativo.

Desde La Dirección General de Formación Profesional y Régimen Especial y desde ANPE Castilla y León queremos agradecer a todos los centros, docentes y alumnos participantes su contribución y reseñar que, cada año, la calidad de los trabajos es mayor.

Muchas gracias a todos.